

RISE and
shine
Treffpunkt für Frauen



Freitag
22.03.2024
18.30 h

Clothing
SWAP
LADIES' NIGHT

WILLKOMMEN ZUR RISE&SHINE LADIES'NIGHT MIT KLEIDERTAUSCH

Bring deine Kleider, Schuhe, Handtaschen, Accessoires, die du nicht mehr brauchst, zu unserem Kleidertausch! In gemütlicher Atmosphäre darf sich jede bedienen – wer weiss, vielleicht findest du neue Lieblingsstücke? Oder freust dich, dass du eine Freundin glücklich gemacht hast :-)

Was übrig bleibt, darfst du entweder wieder mit nach Hause nehmen oder für unsere Kleidersammlung für Rumänien spenden.

Du hast nichts zum Tauschen? Kein Problem. Komm trotzdem und geniesse den Abend unter Freundinnen mit feinem Essen und guten Gesprächen!

FREITAG, 22.03.2024 | START 18.30 UHR

Der Kleidertausch findet im Rahmen unserer Ladies' Night statt (inkl. Abendessen, wer will, darf einen Dessert oder einen Salat mitbringen).

Anmeldung unter www.feg-hoefe.ch/ladiesnight

WELCOME TO OUR RISE&SHINE LADIES' NIGHT WITH CLOTHING SWAP!

Bring your clothes, shoes, handbag, accessoires you don't use or wear anymore and swap them into something new (to you) and beautiful!

Who knows what kind of treasures you'll find, or you'll make someone happy with your stuff! :-)

"Leftovers" can either be taken home again or donated for our social project in Romania.

You don't have anything to bring? Never mind. Just come and enjoy an evening with friends, good food and deep conversations!

FRIDAY, 22.03.2024 | START 18.30H

The clothing swap will be part of our regular Rise&Shine Ladies Night (with dinner – you may bring a dessert or a salad – optional!).

Please register at www.feg-hoefe.ch/ladiesnight



FEGHöfe

Freie Evangelische Gemeinde
Höfe

Clothing
SWAP

